


ALIZAY
Village où il fait bon vivre !

N’importe quel visiteur, de passage à Alizay, nous le fait aussitôt 
remarquer : notre commune offre à sa population un nombre 
incroyable d’équipements pour un village de 1600 habitants.

Pensez donc ! Tout d’abord, une école maternelle, une école 
élémentaire, le Monde des couleurs (à la fois accueil périscolaire et 
centre de loisirs), la restauration scolaire, le gymnase avec son mur 
d’escalade, son dojo et sa salle de danse. Puis, du côté Ouest du 
village, la grande salle des fêtes des Alisiers, le city-stade et l’étang.  
Ensuite, vers le centre-bourg, la salle de la Grange, notre grande 
médiathèque (qui accueille également l’école de musique) et le petit parc 
de jeux.  

Sans oublier, du côté Est, le stade de football. Et enfin, rue de l’Andelle, 
la Maison des solidarités avec son vestiaire et son épicerie solidaires, 
la Maison du temps libre - bientôt transformée en grand Pôle social – 
et, bien sûr… votre mairie !

Mais alors, à quoi bon encore bâtir et investir ? Simplement, pour 
répondre à de nouveaux besoins et de nouvelles demandes dans divers 
secteurs : le logement, la santé, l’éducation, les loisirs, les mobilités 
douces (je pense au projet de piste cyclable), le vieillissement de notre 
population, les nécessités de végétalisation et de renaturalisation…

Je souhaite toutefois conclure par un tout autre aspect dont vous avez 
sûrement entendu parler : l’État veut effectuer de graves coupes dans 
le budget des collectivités territoriales. Or, les mairies, départements 
et régions investissent localement, durablement, et créent une forte 
activité économique génératrice d’emplois. Chaque jour, elles font 
travailler des artisans locaux, des petites et moyennes entreprises. 

Et nous, nous refusons de les abandonner !

Arnaud Levitre
Maire 

Conseiller départemental

Bien fraternellement,

««Alizay : bâtir 
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Affluence record pour la Cérémonie des Vœux du Maire qui s’est tenue vendredi 
17 janvier à la salle Les Alisiers. Plus de 500 personnes, habitants d’Alizay, élus, repré-
sentants et conseillers départementaux et de l’agglomération, mais aussi de nombreux 
habitants du canton, sont venues assister au traditionnel discours d’Arnaud Levitre.

Un hommage émouvant
Les invités ont été accueillis dans une ambiance jazz par les musiciens de l’école Erik 
Satie et par le groupe de percussions dirigé par Stéphane Norbert, en résidence à 
Alizay, avant de laisser la place au Maire qui s’est installé au piano pour rendre un 
hommage émouvant à Missak Manouchian, grande figure de la résistance lors de la 
Seconde Guerre Mondiale et qui est entré au Panthéon cette année.

Bilan, projets réalisés et perspectives
S’en est suivi le bilan de l’année écoulée, avant que soient abordés les projets réalisés 
et les perspectives à venir sur les thématiques principales de la commune : 
 - l’importance de l’entretien du cadre de vie et du patrimoine architectural 
                 et naturel d’Alizay
 - l’inauguration de nouveaux logements et quartiers
 - la mise en place de nouvelles mesures de vidéosurveillance pour améliorer 
                 la sécurité de nos administrés
 - le « relamping » des éclairages publics avec des LED
 - l’important projet innovant de notre restauration scolaire
 - le développement de nos infrastructures sportives
 - la rénovation du Monde des Couleurs
 - le plan de végétalisation de la cour d’école
 - le projet « cœur du village » avec les futures maisons pour personnes âgées 
                 et espaces intergénérationnels (potager, vergers, écopaturage…)
 - le regroupement des commerces et des services de santé
 - le futur Pôle Social qui accueillera des assistantes sociales, psychothérapeute, 
                 la mission locale, le médiateur municipal, etc. 
Monsieur le Maire a terminé son discours en remerciant les commerces, 
professionnels de santé et industries installés sur notre commune et qui participent 
à son dynamisme. L’ensemble des agents de la mairie et leur investissement tout au 
long de l’année ont également été salués chaleureusement par le Maire et le public.

La soirée s’est poursuivie par un moment convivial d’échanges, autour d’un buffet 
100% bio, réalisé par les équipes de la restauration scolaire et le boulanger d’Alizay.
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Le dimanche 10 novembre au gymnase Jean-Pierre 
Guerre, s’est déroulé «l’Aliz’Roc», un open organisé par 
le club à Alizay.

Une centaine de personnes s’est réunie pour grimper sur les 
40 voies vissées par des bénévoles du club : Tom Durel, Ana-
tole Lesellier et Jonathan Rémoussin.

Des ouvertures variées, challengeantes pour certaines, 
avec de belles prises et dans une super ambiance, que 
demander de plus ?
Encore un bel événement qui n’aurait pas été possible sans 
l’aide des bénévoles du club, de nos partenaires (Espace 
Montagne Rouen, Au Vieux Campeur, la Région Norman-
die, la municipalité d’Alizay...), et bien sûr des participants 
venus nombreux pour grimper sur le mur d’Alizay. 

Un grand merci à eux et à vous tous pour votre participation 
et votre implication, vous faites vivre notre belle communauté !
Bravo à tous les participants qui se sont démenés pour 
arriver en haut des voies, vous pouvez être fiers de vous.

A très bientôt pour d’autres aventures !

L’open «Aliz’Roc»  
prend de la hauteur !

RÉSINE ET SILEX ESCALADE
Président : Frédéric Brégeon

Contact : 06 60 55 11 93 - resineetsilex@gmail.com

L’ASSOCIATION «LES PIEUVRES D’ALIZAY»
EN QUELQUES CHIFFRES :

Le 11 novembre dernier, «Les Pieuvres d’Alizay» ont 
organisé le tournoi «Movember» pour la seconde 
édition.
12 équipes de 4 joueurs 100% masculines étaient enga-
gées, dont 3 d’Alizay.  Les messieurs avec moustache ont 
participé à hauteur de 2€ et 5€ pour les non moustachus.
Cette initiative a permis de lever 150€ de fonds reversés 
à la lutte contre le cancer.
Les sponsors (Super U Igoville, Swiss Life Pîtres, IAD 
Immobilier Aurélie Gonano, CA Normandie Seine 
Pont de l’Arche, l’Atelier du Panorama d’Alizay et les 
Caves de l’Arche) ont offerts des lots qui ont permis à 
chaque équipe de repartir avec un cadeau.
Le trophée, imaginé, dessiné, réalisé et offert par le 
papa d’une adhérente de l’association sera remis en 
jeu dès la prochaine édition. Un grand merci à lui !
Pour le club qui souhaite le garder, il faudra le rem-
porter 3 éditions de suite.

La manifestation «Octobre Rose» doit aussi être mise 
à l’honneur. Un tournoi a été réalisé le 13 octobre avec 
7 équipes mixtes de 6 joueurs dont 3 d’Alizay. 100€ de 
dons ont été remis à cette cause.

Chaque année, le mois de 
novembre est celui de la 
sensibilisation à deux cancers 
ravageurs pour les hommes : 
les cancers de la prostate et 
des testicules. Lancée par la 
Move mb e r  Fou n d at i on 
C h arity, cette manifestation 
a pour but d’informer le 
public sur ces maladies mais 
également de récolter des dons 
pour la santé masculine. Le 
Movember est un mouvement 
international qui a, à ce jour, 
rapporté plus de 409 millions 
d’euros et financé plus de 800 
programmes dans 21 pays.
La Fondation Movember se dis-
tingue d’autres manifestions sur 

le thème de la santé en incitant 
les hommes à se faire pousser 
la moustache pendant le mois 
de novembre. En arborant 
ce signe distinctif, les partici-
pants moustachus suscitent 
les conversations, manifestent 
leur soutien à la cause et in-
citent ceux qu’ils croisent à 
faire un don. Jusqu’à présent, 
4 millions d’hommes, commu-
nément appelés les «Mo Bros» 
se sont laissé pousser la mous-
tache pour la bonne cause.

• Création sous l’OMSA 
   en 2008
• Association indépendante 
   depuis 2017
• 108 adhérents

• 40 enfants
• 68 adultes
• 50 femmes
• 43 Alizéens

En présence d’encadrants, d’éducateurs 
sportifs, d’élus de la ville, et des sportives 
licenciées et leurs familles, le Football 
Athletic Club d’Alizay (FACA) a reçu 
ce mercredi 8 janvier la labellisation de 
la section féminine par la Fédération 
Française de Football et le Président du 
district de football de l’Eure. Une étape 
cruciale pour la croissance, la visibilité et 
le développement de la section et du club. 

Marc Routier, Président du District de 
l’Eure de la FFF, s’est exprimé lors de la 
cérémonie : “une labellisation est une 
excellente manière de faire un diagnostic 
et d’améliorer les infrastructures pour 
développer les effectifs et les équipes”. 
En effet, le travail paie ! Les éducateurs 
et les responsables du club ont travail-
lé plusieurs mois avec le district, 
la Fédération et la ligue de football 
pour mettre en place différents projets 
et aménagements pour répondre aux 
exigences et critères de la Fédération 
pour obtenir la labellisation. 

Valable pour trois saisons, ce label 
niveau bronze (le premier niveau sur 
trois) permet au club de progresser 
pour candidater aux niveaux supérieurs 
dans les prochaines années. 
C’est également un gage de qualité et 
d’attractivité pour les licenciées, 
aujourd’hui une trentaine, tout niveau 
et âge confondus. “Nous espérons que 
cette labellisation et les projets éducatifs 
et sportifs du FACA motivent de nom-

breuses femmes et jeunes filles à faire 
du football” ajoute Fabrice Auzoux, 
médiateur communal et responsable 
du FACA.
Après les discours officiels, la cérémonie 
de labellisation s’est terminée par la 
remise d’une dotation d’équipements et 
matériel pédagogique pour la section 
féminine : ballons, buts d’entraînement 
adaptés aux jeunes, sacs, chasubles, 
t-shirts etc.

La section féminine  
du F.A.C.A ...

... labellisée par la F.F.F.

Les pieuvres d’Alizay :  
pour la bonne cause !

LE SAVIEZ-VOUS ?



REPAS NOEL CANTINE
(Orlane resto sco)
DISTRIBUTION JOUETS
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Noël aux Champs’Alizay :  
deux semaines de festivités !Les 17 et 18 décembre derniers, les 

190 enfants de maternelle, élémen-
taire et du centre de loisirs inscrits 
à la cantine d’Alizay se sont régalés 
autour d’un repas de Noël digne d’un 
restaurant.

Au menu :  to as t s  de  p ain 
nordique avec un saumon gravlax 
mariné maison plusieurs heures, 
chantilly à l’aneth, émincé de bœuf 
aux quatre épices de Noël mijoté 
toute une nuit, gratin dauphinois, 
châtaignes glacées, neufchâtel fer-
mier et entremet vanille biscuit 
chocolat… 

Le tout 100% bio bien sûr. 
Rien que d’y  penser,  on en 
sa live encore !

L’équipe de la restauration 
scolaire a imaginé ce menu plus 
d’un mois à l’avance et l’ensemble 
des plats a nécessité plus de 48h 
de préparation, cuisson et mise en 
place. Un travail de l’ombre récom-
pensé par le sourire des enfants qui 
ont découvert et apprécié ce menu 
festif, sans que cela ne se soit réper-
cuté sur le coût du repas pour les fa-
milles qui bénéficient toutes d’une 
tarification sociale adaptée. 

Un vrai repas de Noël à la cantine

Etat-civil

J’aime la galette,  
savez-vous comment ?  
Quand elle est bien faite !
A leur retour des vacances de Noël, les enfants ont 
eu la surprise de déguster un autre dessert festif, 
la galette ! Frangipane ou aux pommes, 19 galettes 
faites maison ont été cuisinées avec amour par 
l’équipe de la restauration scolaire. Sans oublier 
les fèves et les couronnes pour les chanceux et 
chanceuses !

Aux fourneaux pour les voeux
La cantine n’a pas chômé, entre deux plats de pâtes 
bolognaises pour le déjeuner des enfants, l’équipe 
était aux fourneaux pour préparer plus de 500 
toasts salés et entremets sucrés 100% bio qui ont 
régalé les papilles des invités à la Cérémonie des 
Vœux 2025 d’Alizay. Félicitations à toute l’équipe 
des agents de la restauration scolaire pour ce tra-
vail de qualité !

NAISSANCE
Mïa HAVET née le 24 novembre 2024
DECES :
Joâo MACHADO DE SOUSA SOARES 
le 10 octobre
Anne-Marie LEFRILEUX née 
HERISSON le 25 octobre
Suzanne TESSON née DELABARRE le 
17 décembre

LES CARNETS DE L’APOTHICAIRE
                    Natsu Hyūga
Formée dès son plus jeune âge par son 
père apothicaire, Mao Mao est un jour 
vendue comme servante au palais de 
l’empereur. Prisonnière dans les ar-
canes du pouvoir, elle attire l’attention 
de Jinshi, un séduisant haut fonc-
tionnaire qui la promeut lorsqu’il dé-
couvre son talent pour confectionner 
des potions. Désormais goûteuse, Mao 
Mao met ses connaissances au service 
des gens du palais pour les soigner, 
mais aussi pour déjouer les mystères et 
les complots qui se trament...

COUP DE COEUR
Médiathèque A. Chedid

La magie de Noël était bien présente sur notre place 
de la Résistance pendant deux semaines consécutives.
Le Père Noël avait fait le déplacement du Pôle Nord 
tout spécialement pour les petits Alizéens et, avec 
l’aide de son lutin, les enfants ont reçu de jolis cadeaux.  

A l’initiative de l’Union Commerciale d’Alizay, de la 
municipalité et de l’Agglomération Seine-Eure, le 
programme pendant ces vacances d’hiver était 
alléchant : piste de luge, manège pour les petits, 
pêche aux canards et croustillons pour les gourmands. 

Un superbe concert de gospel était donné à l’église 
Saint-Germain avec la chorale «Le Choeur des deux 
Amants» et un magnifique feu d’artifice a clôturé ces 
deux semaines riches 
en événéments.

A l’année prochaine
pour de nouvelles 
aventures !
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Cette initiative ambitieuse, vraiment 
inédite, va réunir des thèmes qui 
nous tiennent tant à… cœur ! 
Le logement, la santé, l’éducation, la 
nature, la culture, les loisirs, le sport, 
la mobilité, l’alimentation, le tout en 
nous appuyant sur nos valeurs de soli-
darité et de partage.

Comme vous commencez à le voir, 
le grand terrain allant de la place des 
commerces au gymnase va être entiè-
rement transformé pour offrir un large 
espace naturel pour vos sorties et pro-
menades où vont être créés une aire 
de jeux, un verger, des allées, une zone 
de maraîchage, un bois, des clairières 
mais aussi une vingtaine de maisons 
dédiées à nos aînés indépendants et le 

cabinet de notre masseur-kinésithé-
rapeute. Le parking du gymnase per-
mettra à chacune et chacun de venir 
au plus près tout en garantissant un 
quartier sans voiture, gage de sécurité 
pour les usagers dont les enfants.

Demain, ce sera l’espace vers lequel 
nous irons spontanément pour cou-
rir, marcher, lire, discuter, apprendre à 
notre enfant à faire du vélo mais aussi 
à jardiner ! Nous en ferons un lieu de 
rendez-vous, d’accueil d’événements, 
mais aussi de soin pour les consulta-
tions en kinésithérapie et d’habitation 
pour les retraités venant s’installer 
dans la zone nord-ouest.

Cet espace, depuis longtemps laissé en 

jachère, créait un vide et de la distance 
alors que nous souhaitons précisé-
ment y développer de la proximité et 
du lien. Les projections visuelles réa-
lisées par le cabinet d’architecte avec 
lequel nous travaillons sont vraiment 
prometteuses et correspondent bien à 
notre vision du développement de ce 
terrain. 

Bref, notre beau village n’en sera que 
plus cohérent, par cette nouvelle géo-
graphie, cette densité renforcée et la 
convergence des politiques mises en 
place. Ce projet, arrivé à maturité, 
permet de favoriser la croissance né-
cessaire à Alizay. 

On ne peut que s’en réjouir. 

Notre «Coeur de village»  
va sortir de terre ! 

L’aménagement des quatre hectares de 
jachère en plein cœur de village est vraiment le 
projet phare de la commune d’Alizay.   
Depuis plusieurs années, il mobilise les 
équipes municipales, élus comme agents. 
Les réunions sont nombreuses pour monter à 
la fois le projet, mais aussi son financement.

LE MOT DU MAIRE

Dans un contexte général de restrictions 
budgétaires imposées aux collectivités 
locales, je tiens à signaler que ce projet 
d’aménagement de Cœur de village, essen-
tiel pour notre avenir, est d’une telle qualité 
qu’il a été retenu au «contrat de territoire» 
pour favoriser un développement équilibré 
et répondre aux enjeux de demain. 

Il est financé en mobilisant tous les parte-
naires possibles : 
l’Etat, bien sûr, pour 760.000€ (39 %) ; 
la Région Normandie pour 660.000€ (16 %) ;

le Département de l’Eure pour 520.000 € 
(13 %) ; la Communauté d’agglomération 
Seine-Eure pour 220.000 € (5 %). 

Maître d’ouvrage, le village d’Alizay parti-
cipera, quant à lui, à hauteur de 1,1 million 
d’euros soit seulement 27% du coût total 
pour un bénéfice dans nos vies de… 100 % ! 

Arnaud LEVITRE

Bande pique-nique Bande cyclable

Vue générale du projet

DOSSIER
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LE MOT DU MAIRE

Des démarches trop complexes, 
un manque cruel d’information, 
une lente déshumanisation 
dans les procédures et voilà 
comment 30 à 40 % des pres-
tations sociales ne sont pas 
perçues par celles et ceux qui 
y ont pourtant droit. Ce taux de 
«non-recours» est un scandale. 
Il est de 30 % pour l’assu-
rance-chômage, de 30 % pour 
le RSA, et même de 50 % pour 
le minimum vieillesse ! Cela 
signifie que des dispositifs 
existent, avec des budgets prévus, 
mais que ceux auxquels cela 
devrait revenir restent à quai.
Une injustice et beaucoup de 
souffrances auxquelles nous 
allons tenter de remédier, à 
notre niveau, avec ce Pôle 
social, au plus proche de vos 
demandes et de vos besoins. 
ça n’amuse personne d’être 
dans la galère, mais c’est un 
vrai bonheur d’en sortir !

Arnaud LEVITRE

Voilà pourquoi nous avons décidé de transformer la Maison 
du temps libre, située dans le parc de la mairie, en Pôle 
social. Ainsi, seront regroupés tous les services d’aide 
actuellement répartis sur la commune : assistante sociale, 
psychothérapeute, association d’informatique, mission locale 
pour l’emploi des jeunes, accueil des travailleurs sociaux 
extérieurs, réseau d’aides spécialisées aux élèves en diffi-
culté, épicerie et vestiaire solidaires de la maison des solidarités.

Une attention particulière sera portée à la qualité de 
l’accueil des habitants bénéficiaires, tant d’un point de vue 
matériel qu’humain. Se côtoieront donc des personnes aux 
besoins très différents, rendant banale et non discriminante 

la présence dans ces locaux où nul ne devra se sentir 
mal à l’aise.   

Bien entendu, pour répondre à cette nouvelle organisation 
et ces missions essentielles, le bâtiment actuel va bénéficier 
d’importants travaux d’agrandissement, de rénovation et 
de réaménagement. 
Là encore, en même temps qu’une profonde réflexion 
menée sur l’architecture, s’ajoute tout un travail pour bâtir 
le meilleur montage financier possible.
Vous le voyez, répondre à vos besoins, on s’en donne 
les moyens !

Chaque jour, élus et agents en mairie sont sollicités pour vous accompagner face aux 
difficultés rencontrées pour une demande d’emploi, des démarches administratives, 
la recherche d’un logement, des procédures pour la reconnaissance de handicap. Il peut aus-
si s’agir de problèmes liés à la fracture numérique ou encore à la dépendance, le surendet-
tement, l’insalubrité d’un logement, etc.

Bâtiment actuel concerné par le projet

Avec le Pôle social,  
«plus jamais seul si ça va mal»



Or, la généralisation d’un tel revêtement 
pose finalement différents problèmes. 
Ce grand espace uniforme offre 
assez peu de stimulations aux enfants, 
privés alors du contact direct avec la 
nature. De plus, une cour se limitant 
à un grand rectangle goudronné 
favorise une occupation de l’espace 
inégalitaire, 10 % des élèves occupant 
90 % de l’espace par exemple quand il 
y a du football.

Depuis quelques années, on constate 
aussi combien les matériaux utilisés, 
en plus d’imperméabiliser les sols, 
peuvent poser problème aux beaux 
jours en formant de véritables îlots de 

chaleur participant à une surchauffe 
très désagréable pour des enfants. 

Voilà pourquoi de nombreuses 
communes, en accord avec les équipes 
pédagogiques, font le choix de 
réorganiser ces espaces de façon 
à mieux répondre aux besoins 
physiques et psychiques des enfants. 
S’agissant de la cour d’école d’Alizay, 
l’objectif est de diviser pratiquement 
par deux la surface imperméable, en 
créant des espaces ombragés, propices 
à la biodiversité (oiseaux, insectes), 
en aménageant et connectant des 
zones naturelles qui vont favoriser 
la mobilité et les relations, autant que 

l’observation et l’imagination tout en 
offrant des expériences sensorielles 
nouvelles. Car, dans sa longue 
journée d’école, il est aussi important 
pour un enfant de pouvoir trouver un 
coin calme où s’isoler, que de courir et 
se déplacer. Une cour végétalisée, c’est 
plus d’autonomie et de créativité, la 
promesse de nouvelles relations avec 
les camarades dans les jeux et activités 
que propose ce terrain d’actions et 
d’interactions. 

12 ALIZAY L'ACTU
JANVIER - FEVRIER 2025

13ALIZAY L'ACTU
JANVIER - FEVRIER 2025

La cour de l’école 
revégétalisée

Longtemps, nos cours d’école furent des espaces 
assez naturels, souvent recouvertes d’herbe, de cailloux 
et graviers. Puis vint l’avènement du goudron, du 
macadam, de l’enrobé, aussi bien pour nos routes et 
parkings que nos cours de récré.

LE MOT DU MAIRE

Si on additionne les temps d’accueil, de récréation et de pause du midi, on constate 
qu’un élèves passe plus de 200 heures par an dans la cour de son école !

Nous avons donc en tête deux objectifs distincts mais complémentaires : offrir des 
espaces bien plus naturels pour des raisons environnementales (agir pour la biodiver-
sité, contre les îlots de chaleur et l’imperméabilisation des sols) mais aussi poursuivre 
nos ambitions éducatives.

Comme l’a expliqué le philosophe et pédagogue 
du XIXe siècle Ferdinand Buisson, la récréation 
est pour un élèves une chose précieuse, féconde, indis-
pensable car «le jeu, c’est la moitié au moins de la vie 
de l’enfant. C’est là seulement qu’il trouve la satis-
faction de certains de ses besoins les plus impérieux». 
Eh oui, chacun le sait, la récré, c’est sacré !

Arnaud LEVITRE
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Retour...  

Les jeunes licenciés, des tout-petits 
jusqu’aux U13, ont eu la joie de 
rencontrer le Père Noël, qui leur 
a remis des cadeaux dans une 
ambiance festive. 
La remise des lots de la tombola, 
a fait  de nombreux et heureux 
gagnants ! 
Le club a été ravi de ce moment 
de partage et de convivialité. 

A bientôt sur le terrain !

Le Père Noël est  
passé au F.A.C.A.

Bonne humeur et convivialité 
pour le banquet des Aînés

Une foire à la puériculture réussie !

Des «boîtes de Noël» pour les plus démunis

Alizay, village où il fait bon vivre !

La nouvelle structure d’accueil  
«Le Monde des couleurs» inaugurée

De gauche à droite : 
Florence SIMON, et Martine ROBERT.

Depuis maintenant plusieurs 
années, le village d’Alizay 
participe à l’opération : «Les 
boîtes de Noël».
90 boîtes ont été réalisées par 
l’atelier «Zéro déchets» des élèves 
de 6e et 5e ainsi que deux classes 
de 5e du collège Hyacinthe Lan-
glois de Pont-de l’Arche. 
Madame SIMON, professeur de 
Sport est venue apporter les boîtes 
en mairie, à Martine ROBERT, 
Adjointe au CCAS.

A ce nombre sont venues s’ajouter 
les  boîtes  of fer tes  par  les 
habitants d’Alizay.
A l’intérieur des boîtes : un «truc 
chaud», une douceur, un livre ou 
un jeu, un produit d’hygiène et 
une parole réconfortante. 
Elles ont ensuite été remises au 
Secours Populaire de Louviers 
et distribuées au moment des 
fêtes de Noël aux personnes aidées 
par l’association.
Merci à tous pour votre générosité ! Mercredi 20 novembre, Arnaud Levitre, Monsieur le 

Sous-Préfet, les vice-présidents du Département, de 
l’agglomération Seine-Eure et de la CAF de l’Eure, Maryannick 
Deshayes conseillère départementale, les élus d’Alizay, 
Marie-José Bescond architecte et les représentants des en-
treprises, ont officiellement inauguré la restructuration et 
l’agrandissement de l’accueil périscolaire et du centre de loi-
sirs de notre village.
Ce nouvel investissement permet de développer l’accueil 
périscolaire des deux écoles, en augmentant la qualité et la 
capacité d’accueil. Des espaces distincts selon les âges et les 
besoins (devoirs, inclusion, mobilier) améliorent les condi-
tions de travail des adultes (rangement, bureau, espaces par-
tagés). Un service de garderie scolaire de proximité permet 
de faciliter l’accueil des écoliers, chaque jour d’école avant 
et après la classe, et des espaces de travail ont été créés pour 
l’aide aux devoirs.
Une attention particulière s’est portée sur le choix des 
matériaux, des installations dédiées au chauffage et aussi à 
l’isolation de la toiture. Ces mesures visent à mettre en place 
un développement résilient et durable  dans le cadre de la 
transition écologique.
Cette structure a été financée à hauteur de 183 545€ (29%) 
par le Département dans le cadre du dispositif «Mon école, 
mon avenir», 173 876€ (28%) par l’Etat, 100 100€ (16%) par 
la CAF et 170 110€ (27%) par le village d’Alizay, soit un total 
TTC de 753 157,84.

Arnaud Levitre, Hervé Fourcin président, 
et les membres du Club Renaissance 

Le château d’Argeronne, à La Haye-Malherbe, accueillait, lundi 18 
novembre 2024, la 64e édition de la campagne départementale des 
Villes et Villages Fleuris.

Après des mois d’attente, les lauréats ont enfin découvert les résultats 
tant attendus de cette édition du 18 novembre !  Notre village d’Alizay 
fait partie de la prestigieuse liste, portant à 107 le nombre de communes 
labellisées dans l’Eure. Une reconnaissance qui témoigne d’un cadre de 
vie exceptionnel et du soin particulier apporté à l’environnement local.
Depuis plus de 65 ans, le label Villes et Villages Fleuris accompagne les 
collectivités dans leurs démarches pour intégrer davantage de végétal et 
préserver la biodiversité. Chaque ville ou village labellisé est l’ambassadeur 
d’un modèle de développement durable exemplaire. Il récompense les 
collectivités qui offrent un cadre de vie agréable à leurs habitants et à 
leurs visiteurs.

Un grand bravo à notre équipe des espaces verts qui oeuvre quotidien-
nement à nous offrir un village qui allie esthétisme et écologie.

Patrice L’Hermitte conseiller au fleurissement  (à droite sur notre photo) et Olivier Grignet, 
responsable des espaces verts, ont reçu le prix à l’issue de la proclamation des résultats.

La totalité des boîtes a été remise à 
l’équipe du Secours Populaire de Louviers.

C’est à l’espace «Les 
Alisiers» que les aînés 
se sont retrouvés pour 
leur traditionnel ban-
quet. Hervé Fourcin 
Président du club, a re-
tracé les événements de 
l’année écoulée. 
Arnaud Levitre et 
Yves Grenier 1er 
adjoint, ont eu le plaisir 
de partager un suc-
culent repas, prépa-
ré par notre boucher/
traiteur local et tout 
cela accompagné 
d’une bonne dose de 
rire orchestré par un 
artiste poète. 

Un grand bravo aux bénévoles de la Maison des 
solidarités pour l’organisation de la foire à la puériculture 
qui s’est tenue aux Alisiers.
Les exposants étaient nombreux à proposer des 
articles à destination des enfants à des prix vraiment 
très abordables !

Noël solidaire 
Le Centre Communal d’Action Sociale (CCAS) a 
remis aux bénéficiaires de la Maison des solidarités 
un bon d’achat d’une valeur de 30€ «Noël solidaire». 
Le montant global de cette action s’élève à 1 905€ 
et concerne 50 foyers.

Les membres du 
CCAS  réunis dans 
la salle du conseil 
municipal, lors de 
la remise des bons 
cadeaux aux 
bénéficiaires.
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Présentation du livre
“De vallons en collines

avec Jean Ferrat”

par Joël Carpier 

 à la médiathèque
Andrée Chedid

(dédicaces et vente)

Concert Jean Ferrat

par Joël Carpier et
Pierre Meige 

 à l’espace culturel
“La Grange”

À 16hÀ 10h

Exposition “Jean des encres,
Jean des sources”

Entrée gratuite
sur réservation au

 02 32 98 93 30


